



MANAGEMENT PONTIFICIO

Enseñanzas del gobierno papal para organizaciones contemporáneas

ISBN: 978-84-10221-30-7

COLECCIÓN: LID - Acción empresarial

IBIC: KJM; KJC; KJF

THEMA: KJM; KJC; KJF

BISAC: BUS041000; BUS104000; BUS059000

FORMATO: 17 cm x 24 cm **PÁGINAS:** 384 **LOMO:** 17 mm **PESO:** 386 g **PVP:** 24.95 €



Durante más de dos milenios, la Iglesia católica ha sido dirigida por 266 papas, cada uno enfrentando desafíos únicos y complejidades en sus respectivos contextos históricos. *Management pontificio* ofrece un análisis profundo de las enseñanzas clave de estos líderes espirituales, destacando aquellos papas que, a lo largo de la historia, dejaron un legado significativo en la dirección de personas y organizaciones.

El autor se sumerge en la rica historia de la Iglesia focalizándose en los sucesores de san Pedro que ofrecieron lecciones impercederas para la gestión actual.

Este libro no solo explora las decisiones acertadas de los papas, sino también los errores cometidos, proporcionando un valioso aprendizaje para los líderes de hoy. Además, el autor enriquece el análisis incluyendo a personajes clave que, aunque no llegaron al solio pontificio, jugaron un papel decisivo en la historia eclesiástica y en la dirección de instituciones de la Iglesia. A través de estos ejemplos, se extraen lecciones de *management* que han sido puestas en práctica durante siglos y que siguen siendo relevantes en la actualidad.

Management pontificio no se limita a ser un compendio histórico; es una guía práctica para aquellos que buscan entender cómo las estrategias de liderazgo y las decisiones organizativas pueden trascender el tiempo y las circunstancias. Este libro es una invitación a reflexionar sobre cómo las experiencias de gobierno papal pueden aplicarse en el mundo corporativo del siglo XXI, destacando que, para diseñar organizaciones exitosas, es fundamental aprender de quienes nos precedieron.

Con un enfoque claro y didáctico, el autor nos lleva a través de una exploración única del *management pontificio*.

Es una obra indispensable para líderes, académicos y cualquier persona interesada en las enseñanzas que, a lo largo de los siglos, han permitido a la Iglesia católica perdurar y evolucionar en un mundo cambiante.

SOBRE EL AUTOR

Javier Fernández Aguado, tras años de trabajo como alto directivo y luego como empresario, es en la actualidad socio director de MindValue, firma de servicios profesionales para la alta dirección, y director de investigación de EUCIM. Conocido por muchos como el Peter Drucker español, es uno de los conferenciantes españoles sobre economía y empresa más solicitado a nivel internacional. Su trabajo como investigador, *coach* y conferenciante ha sido premiado en Estados Unidos, Gran Bretaña, Chile, Perú, Colombia, México, Guatemala... y, por supuesto, España. Ha escrito setenta libros, la mitad de ellos en colaboración. Entre otros, *Entrevista a Aristóteles*, *Egipto, escuela de directivos*; *La soledad del directivo*; *Roma, escuela de directivos*; *¡Camaradas! De Lenin a hoy*; *El management del III Reich*; *2000 años liderando equipos* o *Patologías en las organizaciones*. Se han escrito más de trescientos libros y ensayos analizando su pensamiento. Es el único pensador español contemporáneo sobre el que se han realizado dos simposios internacionales para analizar sus propuestas. Tuvieron lugar en 2010 y 2019 y asistieron más de setecientos profesionales y académicos de veinte países. Ha sido catedrático en la Escuela de Negocios de Navarra y director de la Cátedra de Management de la Caixa en IE Business School.